

Die Vampirschwestern. Das Original-Hörspiel zum Film

Interpret: Katja Danowski, Marta Martin, Laura Roge, Christiane Paul, Stipe Erceg, Michael Kessler



2 CDs • ISBN 978-3-8337-2958-4 • € 10,99 UVP Gesamtspielzeit: 02:14:19

Für die 12-jährigen Halbvampir-Schwestern Silvania und Dakaria ändert sich alles, nachdem sie mit ihren Eltern aus Transsilvanien nach Deutschland gezogen sind. Schon der erste Schultag in der neuen Heimat gestaltet sich äußerst ereignisreich, und das ist erst der Anfang ihres Abenteuers. Denn als sich ihr Nachbar auch noch als Vampirjäger entpuppt, sorgt dies für einige Turbulenzen. Katja Danowski verknüpft als Erzählerin die Original-Dialoge, - Geräusche und -Musik des Filmes. Ein Hörspaß mit Biss für die ganze Familie.

"Die Vampirschwestern" basiert auf den ersten drei Teilen der gleichnamigen Kinderbuch-Bestseller von Franziska Gehm, erschienen im Loewe Verlag. "Die Vampirschwestern" sind eine Produktion der Claussen+Wöbke+Putz Filmproduktion in Koproduktion mit der Deutschen Columbia Pictures Filmproduktion. Der Film wird gefördert vom FilmFernsehFonds Bayern, der Film- und Medienstiftung NRW, der Filmförderungsanstalt und dem Deutschen Filmförderfonds.

Marta Martin, 1999 in Köln geboren, besucht seit 2008 eine Schauspielschule und war bereits in TV-Produktionen wie "Die Sendung mit der Maus" und "Alarm für Cobra 11" zu sehen. 2011 stand sie für die Dreharbeiten des Kinofilms "Die Vampirschwestern", basierend auf der gleichnamigen Kinderbuchserie von Franziska Gehm, vor der Kamera.

Laura Roge, geboren in Göttingen, begann sich schon früh für Theater und Schauspiel zu interessieren und feierte bereits als Sechsjährige ihre Bühnenpremiere bei einer Aufführung im Deutschen Theater in Göttingen. 2011 stand sie für die Verfilmung der Kinderbuchserie "Die Vampirschwestern" von Franziska Gehm vor der Kamera.

Christiane Paul, geboren 1974 in Berlin, studierte zunächst Medizin, bevor sie zur Schauspielerei kam. Nach verschiedenen Engagements als Fotomodell bekam sie 1991 ihre erste Rolle als Hauptdarstellerin in dem Film "Deutschfieber". Nach zahlreichen weiteren Filmen gab sie 2004 ihren Beruf als Ärztin auf, um sich ganz der Schauspielerei zu widmen. Seitdem war sie unter anderem in den Kinofilmen "Neues vom Wixxer" und "Vorne ist verdammt weit weg" zu sehen. Christiane Paul erhielt zahlreiche Auszeichnungen, darunter den Bayerischen Filmpreis, die Goldene Kamera und den Kulturpreis der Berliner Zeitung.

Die Mischung aus Vampirfaszination und ganz normalem Familienchaos, in dem die Regeln nicht eingehalten werden, macht den Charme der zeitgemäßen Teenie-Unterhaltung aus. Zudem sorgt ein fetziger Soundtrack für die richtige Stimmung!

ekz-Bibliotheksservice